
Herr Kluckhuhn erläutert den Antrag. Frau Bühse teilt mit, dass die CDU-Fraktion diesen 
Antrag ablehnen wird. Es sollte zunächst das Grünflächenentwicklungskonzept abgewartet 
werden und dann kann sich eine Personalaufstockung daraus ergeben. 
 
Nach einer eingehenden Diskussion wird der folgende Beschluss gefasst: 
 
 
Beschluss: 
Zur notwendigen Verbesserung der Grünflächenpflege wird – im Vorgriff auf das beauftragte 
Grünflächenpflegekonzept und das zu überarbeitende Grünflächenpflegekonzept – einer Ver-
stärkung der Personalsituation im TBZ durch die Schaffung von 4 zusätzlichen Planstellen in 
der Abteilung Stadtbildpflege (Gärtner/Fahrer – m/w/d) zugestimmt. 
 
 
Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


